

Roma, Domenica 13 dicembre 2009
Chiesa di Trinità ai monti

Saluto introduttivo del **Cardinale Ennio Antonelli**
Presidente del Pontificio Consiglio per la Famiglia
alla Celebrazione Eucaristica presieduta da **S.E. Mons. Jean Laffitte**
Vescovo eletto di Entrevaux, Segretario dello stesso Pontificio Consiglio

Je suis heureux de participer à cette sainte liturgie célébrée par le nouvel évêque, Son Excellence Monseigneur Jean Laffitte. Je partage la joie des parents, des amis nombreux et de toute la Communauté française de Rome pour cet événement. Je veux témoigner par ma présence de l'action de grâces rendue à Dieu pour le don fait au Conseil Pontifical pour la famille et à moi personnellement d'une aide si précieuse en sa personne. Notre dicastère est appelé à travailler pour la cause de la famille, qui est d'une importance décisive pour la vie des personnes, de la société et de l'Église, mais qui est aujourd'hui durement mise à l'épreuve par de graves difficultés culturelles, sociales, économiques et politiques. Le nouveau Secrétaire de ce Conseil Pontifical, par sa spiritualité, par sa compétence théologique, par sa connaissance des langues, par sa large expérience internationale renforcera par de nouvelles énergies notre service à l'Église comme collaborateurs du Pape Benoît XVI. Mais nous nous réjouissons surtout parce que, par l'ordination d'un nouvel évêque, le Seigneur Jésus, le seul Pasteur qui se rend présent dans les nombreux pasteurs, réalise un nouvel advent tout spécial et vient parmi nous pour nous guider dans la vérité et la charité. Et alors, mes frères, « Réjouissez-vous dans le Seigneur ; je le dirai de nouveau : réjouissez-vous. Le Seigneur est proche ».